

## La Sectur destaca resultados del plan Pueblos Mágicos (El Financiero 20/11/12)

La Sectur destaca resultados del plan Pueblos Mágicos (El Financiero 20/11/12) Gabriela Chávez / Finsat Martes, 20 de noviembre de 2012 GUADALAJARA, Jal., 19 de noviembre.- La secretaria de Turismo (Sectur), Gloria Guevara Manzo, afirmó que el Programa Federal de Pueblos Mágicos se mantiene como uno de los proyectos más exitosos para el desarrollo regional al contribuir en el incremento de la derrama económica y la generación de empleos. Durante la designación de Lagos de Moreno, Jalisco como el quinto municipio adscrito a dicho programa en esta región, la funcionaria destacó el avance de localidades del país certificadas bajo el esquema de pueblo mágico. La titular de la Sectur señaló que en los últimos seis años se han invertido mil 500 millones de pesos al haberse ubicado al turismo como un sector prioritario en los planes del gobierno en sus tres niveles. En 2012 se está destinando una inversión de 230 millones de pesos a las actividades turísticas, añadió Guevara. Con respecto al programa Pueblos Mágicos, reconoció el compromiso del gobierno de Jalisco por su impulso al turismo, citando los Juegos Panamericanos y el primer Tianguis Turístico itinerante. El nombramiento otorgado a Lagos de Moreno implicó el mejoramiento de la imagen urbana del municipio alteño. "Ser Pueblo Mágico es un reconocimiento al trabajo de todos los habitantes por conservar el patrimonio cultural y humano y compartirlo con otros visitantes nacionales e internacionales", comentó. Sin embargo, no todos los municipios han logrado unir esfuerzos en este sentido, pues de dos mil 500 municipios del país sólo 66 tienen la distinción, reconoció Guevara. El gobernador jalisciense Emilio González Márquez, originario de Lagos de Moreno, destacó que con el reciente nombramiento al destino se reconoce su aporte a la cultura y el arte de la entidad.